

Indice des prix à la consommation – janvier 2022

Communiqué de Presse • 04 mars 2022



Les prix sont stables sur ces 2 derniers mois mais en hausse sur un an (+ 2,4 %).

En Guadeloupe, en janvier 2022, les prix à la consommation sont stables sur ces 2 derniers mois. Dans le secteur de l'alimentation, les prix augmentent légèrement de + 0,5 %. Ceux des services et des produits manufacturés sont quasiment stables. Sur 2 mois, les prix de l'énergie diminuent de 3%.

Sur une année, les prix augmentent de 2,4 %.

Avertissement : En raison de la crise sanitaire de la Covid 19 et la crise sociale survenue entre mi-novembre et mi-décembre, l'indice des prix n'a pas été publié en Guadeloupe au mois de décembre 2021. Cette publication est calculée sur les 2 derniers mois.